
[09:11] Raphaela Gomes de Araujo: Está no telefone 

[09:12] Bem-vindo(a) a 4° REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DAS CIDADES! Para convidar 

outros participantes para a conferência, utilize a URL 

https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/4-reuniao-ordinaria-da-camara-das-cidades. 

 

Para compartilhar o seu microfone, clique no botão com um telefone (na barra de botões 

abaixo da apresentação). Use um headset para ter uma melhor experiência de áudio com 

menos ruídos. 

 

Para conectar a partir de um dispositivo SIP, disque sip:66209@sip.mconf.rnp.br. 

 

Esta conferência está limitada em 150 participantes. 

 

 

Para mais informações, clique aqui. 

[09:20] Ricardo Pereira Trefiglio - PNIT2I: Bom Dia a todos 

[09:23] Leonardo Souza: bom dia a todos e todas 

[09:24] Emerson Souto - CNM: Bom dia a todos! 

[09:25] Rosangela Olyntho - Instituto CERTI Sapientia: Bom dia a todos! 

[09:26] Luiz Henrique Mourão do Canto Pereira: Bom dia a tod@s 

[09:26] Cátia Regina Muniz: Bom dia a todas e todos 

[09:26] Clarissa Loureiro CTI: Bom dia ! 

[09:27] Márcia Regina Martins Martinez: bom dia 

[09:27] Beto Marcelino: Bom dia a todos!! 

[09:29] Roberto Barbieri - ABINEE: Boa dia a todos. 

[09:29] Leonardo Prazeres - UFBA/LCAD: Bom dia! 

[09:29] Robson - Programa de Inovação Terra2 Inova: Bom dia a todos 

[09:29] Cleide de Marco Pereira: Bom dia a todos e todas! 

[09:29] Robson - Programa de Inovação Terra2 Inova: Robson Arantes - PNIT2I - Programa 

Nacional de Inovação Terra2 Inova 

[09:29] Everton Goursand de Freitas: Bom dia a todos e todas. 

Pedimos a gentileza indicar qual instituição de cada participante para constar no registro da 

reunião. 



[09:29] Erika Almeida - SUDAM: Bom dia a todos. 

[09:30] Cleide de Marco Pereira: CTI Renato Archer/poli.TIC 

[09:30] Márcia Regina Martins Martinez: CTI Renato Archer 

[09:30] Andre Baumgratz: Bom Dia a Todos 

[09:31] Roberto Barbieri - ABINEE: Olá Everton, sou Roberto Barbieri - ABINEE Assoc. Brasileira 

da Indústria Elétrica e Eletrônica 

[09:31] Leandro Bidin - PNIT2I: Bom Dia a todos 

[09:31] Amdre de Carvalho: Bom dia a todos 

[09:32] Maria Cecilia Campos: Bom dia a todos - Prefeitura de Campinas 

[09:32] Clarissa Loureiro CTI: Bom dia  

Clarissa - CTI - Renato Archer 

[09:33] Amdre de Carvalho: André de Carvalho, CPA-IA IARA 

[09:33] Marta Pudwell PUC-Rio: Bom dia, Marta Pudwell, PUC-Rio 

[09:33] Leonardo Prazeres - UFBA/LCAD: Olá. Participo da reunião em nome do grupo de 

pesquisa LCAD, da faculdade de arquitetura e urbanismo da UFBA 

[09:33] Cátia Regina Muniz: CTI/Renato Archer/ poli.TIC 

[09:33] José Rocha Andrade da Silva: Bom dia a todas e todos. José Rocha - CTI Renato Archer 

[09:33] Flávio Soares: Bom dia a todos - Ministério da Justiça e Seg. Pública 

[09:34] Christian Miziara de Andrade: bom dia a todos... Christian Miziara, da RNP 

[09:34] Graziella Demantova - Bright Cities: Bom dia a todos, Graziella Demantova. Represento 

a Bright Cities 

[09:34] Alessandro Santiago dos Santos: alessandro santiago (IPT) 

[09:34] Alessandro Santiago dos Santos: bom dia a todos 

[09:34] Bruno Guimarães Borges: Bom dia a tod@s! 

[09:34] Judson Müller Oliveira Espindula: bom dia, Judson Brasscom 

[09:34] Aurélie Dos Santos - green4T: Bom dia! Aurélie dos Santos da green4T e da Scipopulis. 

[09:35] Angela Maria Alves: Centro de Tecnologia da Informação Renato Archer/ Laboratório 

poli.TIC 

[09:35] Ana Lucia Stival: Bom dia. Ana Lucia da CGBI/MCTI 

[09:35] Gabriel Mazzola Poli de Figueiredo: Bom dia! Participo pelo IPT e pelo INCT InterSCity 

[09:35] Leandro Avanco: Bom-dia a tod@s! 

[09:35] Leandro Avanco: Participo pelo IPT. 



[09:36] Sarah Habersack - GIZ: Bom dia a todes, Sarah Habersack, GIZ 

[09:36] Ary C Rodrigues: Bom dia a todos - Ary C Rodrigues - PROJETO 5G BRASIL - TELEBRASIL 

[09:37] Luisa Amelia Paseto: Bom dia... Luísa Paseto CPA-IA IARA - USP 

[09:37] Bruno Guimarães Borges: Bom dia! Bruno Borges - Claro/Embratel 

[09:38] Renan S. Antoniolli: Bom dia a todos! Renan Antoniolli - Intelbras 

[09:38] Maurício Casotti - CPQD: Bom dia a todas e todos! 

[09:38] Fabiane Teles | OLA-CCI: Bom dia a todos! OLA-CCI 

[09:38] Jorge Luis Dias dos Santos: Bom dia a todos. Participo pelo IPT unidade de Franca. 

[09:43] Oswaldo Sanchez Junior: Bom dia a todas(os)! Oswaldo Sanchez Junior do IPT de São 

Paulo, osanchez@ipt.br 

[09:43] Luma Costa - CNM: Bom dia! 

[09:47] Eliana Emediato: Bom dia. Obrigada pela participação 

[09:47] Vinicius Oliveira: O Projeto traDUS é uma parceria do Ministério do Desenvolvimento 

Regional com a Universidade Federal do Semi-Árido.  

 

Se quiser saber mais sobre desenvolvimento urbano sustentável, siga o Projeto nas redes 

sociais:  

 

Instagram: https://www.instagram.com/projetotradus/  

Facebook: https://www.facebook.com/Projeto-Tradus-102607975364238 Youtube: 

https://www.youtube.com/channel/UCWqv19SfY-VhtoVD7Bq3VZA  

Podcast Meio-fio: 

https://open.spotify.com/episode/4KB5beHXPDBGTWXGWSgP99?si=BHQfTyIPTnm0bdiGOvY7

Rg&dl_branch=1 

[09:48] RICARDO DIECKMANN: bom dia a todos 

[09:49] Ricardo Pereira Trefiglio - PNIT2I: Ricardo Pereira Trefiglio - Diretor Governamental - 

PNIT2I - Programa Nacional de Inovação Terra2 Inova 

[09:50] Eliana Emediato: http://isurvey.cgee.org.br/e-digital/ 

[09:51] Eliana Emediato: Acima o link da Consulta pública da Estratégia Brasileira de 

transformação Digital 

[09:53] Beto Marcelino: Orgulho de ter feito o lançamento da Carta Brasileira de Cidades 

Inteligentes no nosso evento Smart City Session, dia 10/12/20 

[09:53] Mauricio Syrio - Finep: Bom dia! 

[09:54] jose augusto vieira costa: Bom a todos. 



[09:55] Beto Marcelino: Precisamos dessa versão resumida! 

[09:55] Marcos Baptista - ARIES: Bom dia 

[09:55] Oswaldo Sanchez Junior: Prezadas(os), a fim de disseminar  estas informações em 

minha instituição, podem enviar as apresentações e/ou links? 

[09:55] Karina Domingues Bressan Vidal: Sim, vamos colocar todas no site: 

[09:56] Maurício Casotti - CPQD: Muito boa essa versão resumida, excelente trabalho. 

Parabéns! 

[09:56] Karina Domingues Bressan Vidal: https://www.gov.br/mcti/pt-br/acompanhe-o-

mcti/transformacaodigital/camara-cidades 

[09:56] Erico Przeybilovicz (FGV / Projeto traDUS): 

https://issuu.com/lfeditorial/docs/carta_brasileira_cidades_inteligentes 

[09:56] Hiatiane Cunha de Lacerda: O Projeto traDUS é uma parceria do Ministério do 

Desenvolvimento Regional com a Universidade Federal do Semi-Árido. Se quiser saber mais 

sobre desenvolvimento urbano sustentável, siga o Projeto nas redes sociais: Instagram: 

https://www.instagram.com/projetotradus/ Facebook: https://www.facebook.com/Projeto-

Tradus-102607975364238 Youtube: https://www.youtube.com/channel/UCWqv19SfY-

VhtoVD7Bq3VZA Podcast Meio-fio: 

https://open.spotify.com/episode/4KB5beHXPDBGTWXGWSgP99?si=BHQfTyIPTnm0bdiGOvY7

Rg&dl_branch=1 

[09:57] Hiatiane Cunha de Lacerda: Redes do projeto traDUS :) 

[10:03] Sarah Habersack - GIZ: https://www.redus.org.br/ 

[10:07] Sarah Habersack - GIZ: Agradecemos esse espaço aqui para apresentar os produtos e 

resultados 

[10:08] Luiz Henrique Mourão do Canto Pereira: Ref Projeto CITinova: 

https://citinova.mctic.gov.br/ 

[10:08] Lais Andrade: Manual do Pró-Cidades: https://www.gov.br/mdr/pt-

br/assuntos/desenvolvimento-

regional/MANUAL_DO_PROGRAMA_PR_CIDADES_00000002.pdf 

[10:08] Karina Domingues Bressan Vidal: Plataforma Inteli.gente: 

https://inteligente.mcti.gov.br 

[10:12] Cleide de Marco Pereira: sem som 

[10:12] Clarissa Loureiro CTI: esta muda 

[10:12] Clarissa Loureiro CTI: agora foi 

[10:12] Teresa Oliveira - Sudene: Estou sem ouvir. 

[10:12] Teresa Oliveira - Sudene: Retornou. 

[10:15] Everton Goursand de Freitas: https://inteligente.mcti.gov.br/ 



[10:19] Clarissa Loureiro CTI: Que alegria em ver nossa metodologia sendo lançada e 

apresentada aqui na Camara 4.0 !!!! 

[10:21] Angela Maria Alves: A gravação da reunião será disponibilizada para os participantes? 

[10:21] Roberta Silva (MDR): Achei ótimo o diagnóstico compreensivo que o modelo fornece 

para cada cidade 

[10:22] Nicole Facuri: Parabéns ao trabalho do MCTI. Ótima trabalho. 

[10:22] Lais Andrade: Parabéns ao trabalho do MCTI!! 

[10:23] Sarah Habersack - GIZ: Vamos colocar esse link na iniciativa da Carta na ReDUS 

[10:23] Julio Silva - Blumenau: muito obrigado por poder ajudar 

[10:23] Clarissa Loureiro CTI: Parabéns pela apresentação Karina!  

Foi ótimo ter falado sobre toda a história da metodologia do CTI junto com o MCTI para 

colocar em prática !! 

[10:23] Maria Cecilia Campos: Parabéns pelo trabalho! Campinas também agradece ter 

participado da fase de testes 

[10:23] Julio Silva - Blumenau: o resultado (feedback) que tivemos com o relatório ´foi de 

extrema valia 

[10:23] Teresa Oliveira - Sudene: Parabéns pelo excelente trabalho! 

[10:24] Angela Maria Alves: Parabéns mesmo Karina. Pelo seu esforço e muita dedicação. 

[10:24] Amdre de Carvalho: Parabéns Karina e MCTI, excelente trabalho 

[10:24] Otto F. Solino (MCOM): Prezados, bom dia. 

Encaminhei a apresentação que farei logo mais para o camara,cidades40@mcti.gov.br. Vocês 

receberam? 

[10:27] Karina Domingues Bressan Vidal: Nós agradecemos a participação de todos, muito 

obrigada! 

[10:27] Luisa Amelia Paseto: Parabens, muito bom ver a plataforma decolando, eu é que 

agradeço todo seu suporte e apoio Karina 

[10:27] Karina Domingues Bressan Vidal: Sim Otto, recebemos 

[10:33] Cátia Regina Muniz: Muito feliz também em fazer parte da equipe do CTI na construção 

do Modelo de Maturidade de Cidades Inteligentes Sustentáveis, 

[10:34] Cátia Regina Muniz: Agradecemos também ao pessoal da RNP e MCTI pela parceria. 

[10:35] Márcia Regina Martins Martinez: muito honrada e orgulhosa em participar desse 

projeto 

[10:35] Larissa Carolina Diniz Marra: Estou aqui em nome a RNP e ficamos lisonjeados em estar 

nessa parceria. Muito bom ver o resultado do trabalho. 

[10:35] Larissa Carolina Diniz Marra: Parabéns a todos! 



[10:36] Nicole Facuri: Na minha perspectiva precisamos desenvolver modelos de eficazes de 

governança, nosso maior desafio. As capacitações citadas são fundamentais. 

[10:37] Cleide de Marco Pereira: Trabalhamos arduamente no desenvolvimento do MMCISB. 

Muitos bons aprendizados e satisfação com a parceria entre MCTI e RNP. Sinto-me honrada! 

Agradecimentos à Karina Vidal pela Coordenação no MCTI 

[10:38] Alessandro Santiago dos Santos: Sobre o acesso a plataforma inteligente, @karina. O 

acesso ao poder governamental para ter um panorama dos municípios de seu estado, é feito 

de uma forma institucional entre o MDR e o Estado, ou diretamente pela plataforma? E se 

pesquisadores quiserem ter acesso a alguns dados para projetos de mestrado e doutorado, 

como isso pode ocorrer? 

[10:39] Clarissa Loureiro CTI: Sim Cleide, Catia e Marcia ! Nós do CTI trabalhamos juntas 

arduamente para transformar as cidades !! A Angela tb está de parabéns ! Uma coordenação 

incansável para a viabilidade desse lançamento hoje !  

Dá um ânimo ainda maior para continuarmos ! 

[10:41] Julio Silva - Blumenau: @Daniela precisamos falar, temos 300km de fibra e precisamos 

"aprender" o caminho para tornar a rede sustentável e não apenas um custo (alto) para 

manter 

[10:43] José Rocha Andrade da Silva: Quais são as iniciativas no âmbito da Recomendação 8.6: 

logística reversa dos eletroeletrônicos? O CTI Renato Archer tem grande experiência nessa  

área, como podemos contribuir? 

[10:46] José Rocha Andrade da Silva: Está sendo pensada uma plataforma no tema logística 

reversa dentro do CITinova? A plataforma inclui a capacitação de gestores municipais na 

logística reversa de eletroeletrônicos? 

[10:46] Daniela Schettino: Estou à disposição, @Júlio Silva. Segue meu e-mail para ampliarmos 

essa conversa: daniela.schettino@mcom.gov.br 

[10:50] Daniela Schettino: @José Rocha, pode me passar seu e-mail? Temos um programa no 

MCOM que tem relação com a questão da logística reversa de eletroeletrônicos e gostaria de 

conversar sobre isso com vocês do CTI. Obrigada 

[10:50] Daniela Schettino: É o Programa Computadores para Inclusão 

[10:50] José Rocha Andrade da Silva: rocha@cti.gov.br 

[10:51] José Rocha Andrade da Silva: caso prefira, meu whatsapp: 19 98877 4959 

[10:52] Karla França - Confederação Nacional de Municípios CNM: bom dia,  a título de 

contribuição, sempre é relevante ao apoiar os governos municipais na revisão das legislações, 

disciplinar para as varias tipologias. Uma comunicação mais assertiva gera benefícios para 

todos/as. 

[10:52] José Rocha Andrade da Silva: Daniela Schettino, estamos à disposição 

[10:52] Sarah Habersack - GIZ: Infelizmente eu vou ter que sair agora. Boa reunião  e a GIZ está 

a disposição 



[10:54] José Rocha Andrade da Silva: Daniela, eu conheço bem esse programa. É uma 

excelente iniciativa. Podemos contribuir com a destinação dos resíduos 

[10:55] Walter Marinho: Acho importante dentre destes vossos projectos, posicionar os 

pequenos Municípios dentre destas beneficies, já que temos um número consideráveis de 

Cidades com menos de 20.000 habitantes , como darmos inclusão a estes Municípios . 

Obrigado , Walter Marinho 

[10:57] José Rocha Andrade da Silva: como podemos colaborar com essa capacitação? 

[10:59] Oswaldo Sanchez Junior: Entendo que as ações no âmbito dos municípios poderiam ser 

levadas para os respectivos Planos Diretores Municipais, de forma a integrar as iniciativas, 

trazer outros agentes locais  e evitar descontinuidades. 

[10:59] Carlos Frees: Proximo seminario do ProCidades  e dia 14/12/2021 

[10:59] José Rocha Andrade da Silva: Luíz Henrique, podemos conversar sobre a inclusão do 

tema de logística reversa dos eletroeletrônicos  no CITinova? 

[10:59] Julio Silva - Blumenau: Muito obrigado 

[11:00] José Rocha Andrade da Silva: entendi, Henrique. Obrigado 

[11:00] Fabiane Teles | OLA-CCI: ✋ 

[11:01] Luiz Henrique Mourão do Canto Pereira: 61-20337401, José Silva, pode nos contatar 

aqui no MCTI a respeito do Projeto CITinova 

[11:02] José Rocha Andrade da Silva: Luiz Henrique, Obrigado pela atenção. Vou fazer contato 

[11:03] Carlos Frees: A Certificação  de Cidades pelas Normas ABNT NBR ISO 37120,37122 e 

37123, está  em andamento em Sao Jose dos Campos, numa cooperação da ABNT 

certificadora, Parque Tecnologico de São José dos Campos  e Smartfrees.  Contatar para 

aplicação em outros municipios. 

[11:03] Alessandro Santiago dos Santos: @karina, se puder encaminhar seu email, eu 

encaminho o pedido de acesso ao "inteligente" para projetos de teses e possível cooperação. 

[11:05] Karina Domingues Bressan Vidal: karina.vidal@mcti.gov.br 

[11:05] Fabiane Teles | OLA-CCI: Quais as ações para ampliar a estrutura digital e promover a 

extinção dos desertos digitais, visando a implantação das cidades inteligentes. 

[11:06] Karina Domingues Bressan Vidal: nosso domínio mudou para: MCTI 

[11:06] Roberta Silva (MDR): Alessandro: https://inteligente.mcti.gov.br/prefeitura/login 

[11:06] Karina Domingues Bressan Vidal: "camara.cidades40" 

<camara.cidades40@mcti.gov.br> 

[11:07] Luma Costa - CNM: Estamos à disposição para debater não apenas os desafios para os 

Municípios de pequeno porte, mas também quanto a inclusão e integração dos que estão em 

regiões remotas e áreas rurais (60% dos Municípios) 



[11:07] Everton Goursand de Freitas: Carlos Frees, passe o contato de alguém responsável 

certificação de Cidades pelas Normas ABNT NBR ISO 37120,37122 e 37123,  São Jose dos 

Campos? 

[11:08] Beto Marcelino: Agradeço por mais esse avanço e os parabenizo!! 

[11:08] Ricardo Pereira Trefiglio - PNIT2I: Parabéns pelos trabalhos realizados. 

[11:08] Luma Costa - CNM: O agronegócio deve ser um dos setores que mais avançarão com a 

ampliação da conectividade. 

[11:11] Carlos Frees: Pode falar comigo, carlosfrees@smartfrees.com 

[11:12] Carlos Frees: 61 992287184 whats 

[11:12] Everton Goursand de Freitas: Obrigado. 

[11:12] Carlos Frees: Email correto. Carlos.frees@smartfrees.com 

[11:13] Carlos Frees: Ok Everton. 

[11:13] Luma Costa - CNM: Tem previsão para o lançamento do guia? A CNM está elaborando, 

por meio da área de Municípios Inteligentes (Fabiana Santana), um Bate-Papo para cada 

diretriz da Carta para introduzir o tema aos gestores. Creio que o guia vai auxiliar os gestores 

na implementação. 

[11:14] Luma Costa - CNM: Objetivo Estratégico da Carta* 

[11:14] Roberta Silva (MDR): Areditamos que o lançamento do Guia para Prefeitos ocorra 

ainda no primeiro trimestre, Luma 

[11:15] Roberta Silva (MDR): aliás, agradecemos o excelente trabalho que a CNM tem 

desenvolvido nesta área 

[11:15] Fabiana Santana: 🙏 

[11:16] Otto F. Solino (MCOM): Prezados, estou saindo por força de outra agenda. 

Reitero minha disposição para auxiliar a adequação das normas locais à Lei Geral das Antenas, 

de modo a tornar os municípios mais atrativos aos investimentos em infraestruturas de 

telecomunicações. 

otto.solino@mcom.gov.br 

[11:17] Luma Costa - CNM: Obrigada, Roberta. 

[11:18] Fabiane Teles | OLA-CCI: ✋ 

[11:18] Fabiane Teles | OLA-CCI: ✋ 

[11:19] Fabiane Teles | OLA-CCI: Parabéns aos envolvidos. 

[11:22] Robson - Programa de Inovação Terra2 Inova: Parabéns a coordenação, a audiência de 

hoje e também da relevância dos temas e as entregas realizadas. 

Parabéns também aos participantes que se empenharam para esta realização. 

[11:23] Karina Domingues Bressan Vidal: http://isurvey.cgee.org.br/e-digital/ 



[11:23] Everton Goursand de Freitas: : http://isurvey.cgee.org.br/e-digital/ 

[11:23] Graziella Demantova - Bright Cities: Excelentes apresentações, projetos importantes. 

Parabéns. 

[11:23] Karina Domingues Bressan Vidal: Consulta pública para a atualização da Estratégia 

Brasileira para a Transformação Digital (E-digital), lançada em 2018 através do decreto nº 

9.319/2018. 

[11:23] Rosangela Olyntho - Instituto CERTI Sapientia: Parabéns a todos! 

[11:23] Luiz Henrique Mourão do Canto Pereira: Obrigado a todos e uma excelente quinta-

feira 

[11:23] Karina Domingues Bressan Vidal: precisamos da colaboração de todos 

[11:24] Leandro Bidin - PNIT2I: Bom dia a todos 

[11:24] Karina Domingues Bressan Vidal: A consulta pública apresenta um diagnóstico 

[11:24] Clarissa Loureiro CTI: Parabéns a todos! E vamos em busca de auxiliar as cidades a 

evoluir, incluir e melhorar a qualidade de vida de todos 

[11:24] Aurélie Dos Santos - green4T: Quais são as datas das próximas reuniões? 

[11:24] RICARDO DIECKMANN: IA Conexis disponibiliza informações aos municípios para 

auxiliar no processo de atualização das legislações municipais de infraestrutura para 

telecomunicações no endereço abaixo: https://conexis.org.br/fique-antenado/ 

[11:25] Bruno Guimarães Borges: Muito Bom! Parabéns e muito grato! 

[11:25] Angela Maria Alves: Obrigada a todos e todas... 

[11:25] Amdre de Carvalho: Parabéns a todos! 

[11:25] Amdre de Carvalho: Obrigado 

[11:25] Ricardo Pereira Trefiglio - PNIT2I: Bom dia a todos e parabéns novamente pelos 

trabalhos. Pode contar conosco. Ótimo Final de Ano para todos e um 2022 maravilhoso. 

[11:25] Angela Maria Alves: Parabéns mesmo... 

[11:25] Karina Domingues Bressan Vidal: Obrigada a todos, estamos à disposição 

[11:25] Cleide de Marco Pereira: Parabéns e Felicidades a todos! 

[11:25] Charles Costa: Parabéns a todos!! 

[11:26] Maurício Casotti - CPQD: Parabéns e obrigado a todes 

[11:26] Mauricio Syrio - Finep: Parabéns a todos! 

[11:26] Hiatiane Cunha de Lacerda: abraço 

[11:26] Renan S. Antoniolli: Parabéns! 

[11:26] Fabiana Santana: Obrigada. Parabéns. 

[11:26] Carlos Frees: Obrigado. 



[11:26] Renan S. Antoniolli: abraços 

[11:26] Luisa Amelia Paseto: parabens e ate a proxima 

[11:26] Julio Silva - Blumenau: obrigado 

[11:26] Julio Silva - Blumenau: até. 

[11:26] Flávio Soares: Parabéns! 

[11:26] Roberta Silva (MDR): é um prrazer rever estas carinhas 

[11:26] Márcia Regina Martins Martinez: bom final de ano 

[11:26] Roberta Silva (MDR): até mais! 

[11:33] Everton Goursand de Freitas: Sim 

[11:34] Everton Goursand de Freitas: sim 


